

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brevis Tractatus de Conjugio Sacerdotum

Klement, Adam

[Prag], 1615

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-228586](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-228586)

Brevis Tractatus de Conjugio Sacerdotum.

Krátký Epis,

o Manželství

Kněžském / k potěšení a povčení
Manželek / y Dítěk gegich / k wywedení
z omylu mnohých / ne velební počestně o něm síný
mlejších / na snáznau žádost vzácných a milých w
Krystu pánu přátel / na rychlo
wydaný /

Sursum corda!

Kněze Adama Klementa Plzenského /
Hlasatele Slova Božího / a Welebných Swá-
tosť Služebnýk / v S. Wáclawa nad Zderazem /
w Slavném Novém Městě Pražském.

Čzechyěl: 44. f:

Kněží Wdowy y rozvedené nepogmau za Ženy / ale
Panny z semene Izrahelského; též y Wdowu / kteraby o
Wdowela po Knězy / pogmau.

In ConnVblo Mlrè LVCet ICon ECCLES Ia.

35 (+) 56

1615

Wytisštěný w Starém M. p. v pawla Sesřyá.

Jungmann IV, 1420.



IN INSIGNIA.



Regal^{is} domus à Waldsteyn generosa Leone?
Nota domi factis, nota forisq; gerit.
Nempé suis placuit. placet & nunc REGIBUS illa
Marte, Arte, eloquio, dexteritate, fide.

Drezer